
“BIMBIMBICI 2023”. FIAB: IL COMUNE DI TERAMO NON RISPONDE.
REPLICA  DEL  COMUNE:  il  rinvio  è  dovuto  a  problematiche
organizzative  dell’Associazione  FIAB  Teramo  e  non  ad
inadempimenti  dell’Ente.

FIAB

“Con profondo dispiacere dobbiamo annunciare il rinvio dell’evento Bimbimbici 2023 e la consegna della Bandiera Gialla dei
ComuniCiclabili a causa del mancato riscontro del Comune di Teramo alla nostra richiesta di patrocinio e collaborazione”.

É il presidente di FIAB Teramo, Gianni Di Francesco, che non senza una nota di amarezza, comunica che l’evento, dedicato a
bambini e ragazzi per la promozione dell’uso quotidiano della bicicletta nell’ambito della Settimana Europea della Mobilità,
viene rinviato a tempi migliori.

“Sono rimasto deluso, dopo i promettenti incontri del mese di luglio, per il mancato inserimento dell’evento nel calendario di
Teramo Natura Indomita.  Speravamo che il Comune di Teramo facesse propria la manifestazione BIMBIMBICI come già
successo in passato e come avevamo chiesto con una lettera al Sindaco lo scorso mese di maggio. Purtroppo ad oggi non
abbiamo ancora nessuna comunicazione relativa al patrocinio del Comune (a differenza di Provincia e Regione, che hanno
subito appoggiato l’evento), unico riscontro la richiesta di pagamento per l’occupazione del suolo pubblico, chiesta dai
competenti uffici”.

“Mi auguro si sia trattato solo di disguidi amministrativi e non un cambiamento di rotta rispetto al recente passato che
hanno visto Teramo entrare nella rete dei ComuniCiclabili FIAB e mettere in cantiere per la prima volta il PUMS (Piano
Urbano Per la Mobilità Sostenibile).

“Siamo sicuri che le tematiche della mobilità ciclistica, della sicurezza nelle strade cittadine con l’implemento dei trasporti
pubblici  e  la  conseguente  riduzione  del  traffico  automobilistico  privato  sia  ancora  tra  i  principali  obiettivi  di  questa
amministrazione – conclude il presidente FIAB Teramo – e ci aspettiamo che il  Sindaco ci contatti non solo per il ritiro del
vessillo  dei  ComuniCiclabili,  ma  anche  per  una  fattiva  collaborazione  finalizzata  a  fare  di  Teramo  una  città  a  misura  di
pedone e bicicletta”.

Vogliamo ravvivare il  rosso, già sbiadito, delle corsie ciclabili,  preso da esempio da altre realtà provinciali,  regionali e
nazionali, e con esso anche l’interesse per la mobilità ciclistica.

 

 

FIAB Teramo

_____________________________________

LETTERA DELLA FIAB

Al Sindaco del Comune di
64100 Teramo
OGGETTO : Bimbimbici 2023, domenica 14 maggio
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Gentilissimo Sindaco,
chiediamo con la presente che il suo Comune si faccia quest’anno promotore
della manifestazione in oggetto aggiungendola agli eventi primaverili-estivi in
programma. L’evento potrà essere messo in agenda anche in altra data e non
obbligatoriamente in quella indicata in oggetto.
La manifestazione, ideata e promossa da FIAB, fatta propria da moltissimi Comuni
italiani, intende promuovere la mobilità attiva e diffondere l’uso della bicicletta tra i
giovani e giovanissimi. L’evento è una vera e propria occasione di festa. Bimbimbici
vuole infatti sollecitare una riflessione sulla necessità di creare zone verdi e piste
ciclabili per aumentare la sicurezza e la vivibilità dei centri urbani, dando spazio alle
persone e migliorando la qualità dell’aria che si respira. Ricordiamo inoltre che
l’organizzazione di tale evento rientra tra le buone pratiche utili a promuovere i comuni
ciclabili.
Le passate edizioni hanno ricevuto il patrocinio del Ministero dell’Istruzione, del
Ministero della Transizione Ecologica, Euromobility, Confindustria ANCMA, ANCI
(Associazione Nazionale Comuni Italiani) e di SIP Società Italiana di Pediatria la cui
presidente, Annamaria Staiano, ha dichiarato: «Andare a scuola a piedi o in bicicletta
contribuisce non solo a rendere più vivibili le nostre città, ma anche a favorire stili di
vita corretti, contrastando la sedentarietà. Gli stili di vita sani hanno maggiori benefici
nella vita adulta se vengono adottati sin dall’infanzia».

11 maggio 2023
FIAB Teramo

 

__________________________________________

Comunicato Stampa della Città di Teramo                                                                                                                       
 Venerdì 15 settembre 2023

 

 

 

 

Nota dell’amministrazione comunale sull’evento Bimbinbici

 

In riferimento all’evento Bimbinbici organizzato dall’Associazione FIAB Teramo, in programma per domenica 17 settembre in
Piazza Martiri, si precisa che con Deliberazione della Giunta Comunale n. 323 del 14 settembre scorso, sono stati concessi il
Patrocinio del Comune di Teramo ed il contributo pari a €1000,00, come da richiesta presentata dalla stessa Associazione
FIAB Teramo il 30 agosto 2023.

Questa mattina il Presidente di FIAB Teramo, Sig. Gianni Di Francesco, ha inviato all’Ufficio Sport del Comune di Teramo una
PEC in cui comunica l’intenzione di rinviare l’evento.

L’amministrazione  comunale  esprime  rammarico  per  il  fatto  che  l’Associazione  abbia  manifestato  difficoltà  nel  realizzare
l’evento come da programma. Se tali  impedimenti  fossero confermati,  l’amministrazione resta disponibile a sostenere
l’evento in altra data, ribadendo che tale rinvio è dovuto a problematiche organizzative dell’Associazione FIAB Teramo e non
ad inadempimenti dell’Ente.

 

 



Teramo.  Umane  Intelligenze,  Umano  Pensiero  –  Macchine
cibernetiche, ricerca tecnologica e conoscenza per costruire. 29
settembre 2023, ore 8,30

TERAMO. CORREVA L’ANNO 1962/1963: FESTA TRA COMPAGNI DEL
“COMI” TUTTI INSIEME DOPO 60 ANNI

La classe al Comi di Teramo, ieri
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La classe al Comi di Teramo oggi
 

Sabato 9 Settembre 2023, nella tenuta della Professoressa GIOVANNA LABELLARTE a 60 anni dal conseguimento del
diploma, si sono ritrovati gli ex alunni della 5ª ”A” dell’anno scolastico 1962/1963 dell’Istituto Tecnico Commerciale e per
Geometri “V. COMI” di Teramo dell’allora Preside Prof. DI POPPA.

Alla chiamata hanno risposto presente:

·         CIAFARDONI FRANCESCO;

·         DI CESARE GIOVANNI;

·         DI GIANGIACOMO MARIO;

·         DI LUIGI ERMINIA;

·         DI SIENA ROSA;

·         FERRI PIERA;

·         GIUGNO GIUSEPPINA;

·         IOANNACCI RITA;

·         LABELLARTE GIOVANNA;

·         LEOTTA BRUNO;

·         PERSIA ANTONIO;

·         RASTELLI ANTONIO;

·         ZAVANELLI GINO.

 

Assenti giustificati:

·         DI CAMILLO ANGELO;

·         DI CARLO CLAUDIA;

·         DI FELICE VINCENZO;
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·         DI SILVESTRE NICOLA;

·         MARTANO FRANCA;

·         UBALDI LINA;

Dopo aver ricordato gli ex alunni che, purtroppo, non ci sono più, si è proceduto alla consumazione di un lauto banchetto
preparato dalle stesse ex alunne.

Al termine della giornata la Sig.ra Rosetta DI SIENA ha consegnato una pergamena a tutti gli intervenuti. Si è poi proceduti ai
ringraziamenti  degli  organizzatori  ed  in  modo  particolare  a  Giovanna  LABELLARTE  e  Gino  ZAVANELLI  e  tantissimi
complimenti alle cuoche per le squisite pietanze preparate.

PROSSIMO APPUNTAMENTO FRA DUE ANNI!!!  

Giulianova. ATER: si avvia alla soluzione il problema dei balconi
inagibili di Via Brodolini.

Via Brodolini
Si avvia alla soluzione il problema dei balconi inagibili, che da qualche mese penalizza la qualità della vita dei residenti negli
immobili Ater di Via Brodolini 1 – 3 – 5 – 7 – 9 -11 a Giulianova. Nella giornata di oggi, alla presenza dell’assessore Regionale
Pietro Quaresimale,  del  Sindaco di  Giulianova Jwan Costantini,    infatti,  il  presidente dell’Ater di  Teramo, Maria Ceci,
accompagnata dal consigliere del C.d.A. Giammario Cauti, ha ufficialmente aperto il cantiere che, nelle prossime settimane,
provvederà alla soluzione del problema.

In particolare, il progetto prevede il ripristino dei calcestruzzi ammalorati sia di tutti i 184 balconi, sia dei 21 pilastri, sia delle
travi interessate dal distacco del copriferro del cemento armato, allo scopo di garantire agli inquilini la piena fruibilità di tutti
i balconi nella massima sicurezza.

I  lavori  interesseranno anche il  rivestimento in  materiale  isolante dei  porticati,  distaccato in  più punti,  che,  a  scopo
preventivo, si era già provveduto, in somma urgenza, a rimuovere nelle parti distaccate e cadute dal soffitto, come pure a
puntellare le altre parti di cappotto distaccate ma non ancora crollate.

Non appena si è manifestata la necessità di provvedere al più presto all’ intervento, allo scopo di garantire sicurezza e piena
fruibilità  degli  alloggi  a  tutti  gli  inquilini,  l’Ater  ha immediatamente sottoposto alla  Regione Abruzzo una richiesta di
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finanziamento  ad  hoc  che,  in  tempi  brevissimi,  ha  permesso  di  aprire  il  cantiere  solo  pochi  mesi  dopo  l’ordinanza  con  la
quale il Sindaco di Giulianova, prudenzialmente, vietava l’uso dei balconi.

«Si tratta di un intervento importante, al quale abbiamo dedicato la massima attenzione – spiega il presidente dell’Ater
Maria Ceci – nella consapevolezza che quella limitazione all’uso dei balconi, e quindi alla fruibilità stessa delle parti esterne,
fosse  una  mortificante  penalizzazione  per  gli  inquilini,  e  voglio  anche  ringraziare  gli  uffici  dell’Azienda  che,  seppur
impegnatissimi con tutti gli iter dei lavori della ricostruzione, non hanno fatto venir meno la loro disponibilità, riuscendo ad
arrivare all’apertura del cantiere in tempi celeri»

 

L’IISS  “PEANO-ROSA”  SUGGELLA  PCTO ESTIVI  A  DUBLINO E  A
MALTA

Dublino
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DUBLINO

MALTA
per 30 studentiun’eccezionale esperienza di apprendimento internazionale grazie ai fondi PON

 

Grazie alla Dirigente scolastica Dott.ssa Nadia Di Gaspare,alla guida dell’Istituto nell’a.s.2022-23, il  “Peano-Rosa” di
Nereto  è  riuscito  a  utilizzare  i  fondi  destinati  all’attuazione  dell’Azione  PON  PCTO  all’estero  (decreto  del  Ministero
dell’Istruzione e del  Merito n.55),  per organizzare il  progetto PON “PeanoRosa@work”.  Uno stage linguistico di  3
settimane per 30 studenti, dal 23 agosto al 16 settembre 2023 a Dublino e Malta,con 90 ore certificate PCTO.

Grazie al coordinamento della referente prof.ssa Patrizia Rapali e alla disponibilità dei docenti accompagnatori, professori
Sandra Costantini, Ennio Cantoresi, Lorenza Coltrinari, gli studenti stanno frequentando in questi giorni un corso di
Business English, con visite aziendali e workshop per lo sviluppo delle competenze maggiormente richieste dal mondo del
lavoro. Un’importanteopportunità per confrontarsi in modo diretto con realtà operative in un contesto internazionale.

Con le risorse dei fondi PON, ben 30 studenti della Val Vibrata hanno la possibilità di immergersi in diverse realtà culturali,
praticare conoscenze linguistiche, sviluppare abilità essenziali che aprono le porte ad un mondo di opportunità e di crescita
in un’epoca in cui il mercato del lavoro premia l’istruzione globale e l’apprendimento esperienziale.

Un riconoscimento di merito va alla Dirigente scolastica Dott.ssa Nadia Di Gaspare,che ha deciso in chiusura mandato, di
abbracciare un ulteriore impegnolavorativo, per andare incontro al desiderio più volte espresso dagli studenti e dai genitori
di uno stage all’estero. Alla scuola, che si appresta ad accogliere la nuova Dirigente dott.ssa Margherita Trua, viene
lasciata come eredità positiva una visione lungimirante che mette al centro del processo formativo delle future generazioni il
dialogo interculturale.

Un caloroso ringraziamento va alle  famiglie  degli  studenti  coinvolti,che hanno contribuito  in  modo determinante alla
realizzazione di questo progetto.

 

I  CARABINIERI  DEL  NAS  DI  PESCARA  ESEGUONO  DUE  MISURE
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CAUTELARI IN PROVINCIA DI TERAMO
 

Nelle prime ore della mattina dell’11 agosto i Carabinieri del N.A.S. di Pescara, con il
supporto dei militari della Compagnia di Giulianova, hanno eseguito un’ordinanza di
applicazione di misure cautelari personali emessa dal Tribunale di Teramo nei
confronti di una coppia residente a Silvi (TE), ritenuta responsabile dei reati di falso,
ricettazione e truffa aggravata.
I due, una donna di 38 anni e il compagno di 37, entrambi originari della provincia di
Teramo, sono stati rispettivamente destinatari degli arresti domiciliari e della custodia
cautelare in carcere.
Secondo quanto accertato dagli investigatori del Nucleo Antisofisticazioni e Sanità di
Pescara, tra maggio del 2022 e giugno 2023, i due indagati avrebbero alterato e
illecitamente compilato numerose ricette rosse del Sistema Sanitario Nazionale,
aggiungendovi la prescrizione di un farmaco ad azione stupefacente, normalmente
utilizzato sotto lo stretto controllo medico nell’ambito della terapia del dolore.

Nel complesso sono state più di 50 le confezioni del medicinale illecitamente prescritte
e ottenute dalla coppia spedendo le ricette presso ignare farmacie delle province di
Teramo e Pescara; quasi 1500 le compresse che hanno arrecato un danno al Servizio
Sanitario Nazionale della Regione Abruzzo per un ammontare di circa 2.800 euro.

Teramo.  Ottava  donazione  multiorgano  alla  Asl  di  Teramo nel
2023.

La donazione multiorgano è avvenuta nelle prime ore del mattino al Mazzini. Un uomo di 63 anni è deceduto a causa di un
gravissimo ictus cerebrale, la famiglia ha confermato la volontà di donazione in linea con i valori che avevano guidato l’uomo
in vita. Dunque sono iniziate nella giornata di ieri le lunghe e complesse procedure per il prelievo multiorgano svolte dagli
operatori dell’ospedale. I trapianti verranno effettuati nelle prossime ore negli ospedali di Roma e dell’Aquila.

Un dono che, nonostante la morte, ha moltiplicato la vita. “Una famiglia teramana, ancora una volta ha deciso di compiere
un gesto di sensibilità e altruismo” dichiara il  direttore generale FF Franco Santarelli.  “La volontà a consentire alla
donazione nella nostra provincia è in aumento e questo permette di dare risposta agli  oltre 8mila pazienti  in attesa.
Ringrazio dunque a nome di tutta la comunità la famiglia e ringrazio anche tutti gli operatori coinvolti del Mazzini” conclude
Santarelli.

 

Teramo.  Carlo  Antonetti:  notizia  drammatica.  Ci  ha  lasciati
Giandonato  Morra
“Notizia drammatica. Ci ha lasciati Giandonato Morra, Uomo perbene, serio e amico! Ci volevamo bene. Non ci
sono parole per questo immenso dolore e per questa tragica e prematura scomparsa. Ci lascia un Collega
preparato, leale e corretto e un politico che ha amato Teramo, la sua gente e che ha svolto il suo importante
ruolo con onestà, capacità e amore. Addio Giando con commozione e gli occhi pieni di lacrime.. Un immenso
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abbraccio a Fausta, a Raimondo e ai suoi cari. Carlo Antonetti

L’UDC ABRUZZO RICORDA GIANDONATO MORRA
“Un politico  preparato,  capace,  leale,  dalle  grandi  vedute.  Un uomo carico  di
umanità  e  dalla  travolgente  simpatia,  che  ho  avuto  modo  di  conoscere  e  di
apprezzare quando ho ricoperto la carica di Presidente della Provincia di Chieti.
Con lui, allora assessore Regionale ai Trasporti, non solo si discuteva dei problemi
di un settore fondamentale per il territorio chietino, ma si spaziava su tanti altri
argomenti  e ogni  volta avevo l’occasione di  conoscere la sua visione politica,
sempre protesa verso la crescita e la valorizzazione della nostra regione. A nome
mio e dell’Udc Abruzzo, esprimo le mie più sentite condoglianze alla sua famiglia”.
E’ il ricordo del Segretario regionale dell’Udc Abruzzo, Enrico Di Giuseppantonio,
alla notizia della scomparsa dell’avvocato Giandonato Morra, l’ex assessore della
Regione Abruzzo, attuale difensore civico regionale ed esponente di Fratelli d’Italia.

Teramo. ASL: Mobilità passiva in calo, in un anno ridotta di più di
5 milioni
 

 

 

Affrontare il tema della mobilità passiva, così come quello delle liste di attesa, significa trattare di un tema complesso, di cui
la Asl è pienamente consapevole e su cui ha messo in atto un piano articolato, che ha ridotto il fenomeno.

Il dato incontrovertibile, che emerge dai bilanci dell’ente, al di là di fantasiosi balletti di cifre, è che nel 2021 la mobilità
passiva è stata di 61 milioni 600mila euro, nel 2022 di 56 milioni. La riduzione è stata dunque di oltre 5 milioni.

Tutto questo è stato possibile grazie a una serie di  misure molto diversificate.  Ne citiamo alcune. Un piano di  recupero di
alcune tipologie di interventi per cui c’erano lunghe liste di attesa e dunque una forte domanda da parte della popolazione
che, non soddisfatta in tempi accettabili, portava a una mobilità passiva. E’ il caso, ad esempio,  della protesica, la cui
produzione è passata da 4 milioni 258mila euro del 2019 ai 5 milioni 700mila del 2023, in proiezione. L’incremento di questo
e di altre tipologie di interventi, ma anche delle attività diagnostiche, reso possibile grazie a risorse aggiuntive messe in
campo dalla Asl stessa e dalla Regione su espressa indicazione dell’assessore alla Salute Nicoletta Verì, ha portato alla
riduzione della mobilità passiva.

Tutto  questo  ovviamente  è  stato  possibile  anche grazie  alla  collaborazione del  personale  sanitario,  che  continua ad
impegnarsi  a  fondo per  ridurre questa criticità.  Sempre in  tema di  personale è bene ricordare il  potenziamento effettuato
con l’arrivo di svariate alte professionalità. Citiamo ad esempio i molteplici direttori di unità operativa che hanno preso
servizio nell’ultimo biennio. A questo si aggiunge il potenziamento del parco tecnologico e quindi della capacità diagnostica.
Solo con l’installazione della Pet, avvenuta nel maggio 2022, sono state recuperate prestazioni, che prima venivano eseguite
fuori Asl, per un valore economico superiore milione di euro in un anno.
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Un’altra azione da cui la direzione strategica attende buoni risultati l’ha messa in campo  la Regione, che ha iniziato contatti
per un accordo di confine con la Regione Marche: ci permetterà di definire meglio i rapporti con la regione limitrofa e quindi
limitare il flusso di mobilità passiva.

Ovviamente tutte le attività intraprese daranno risultati  ancor migliori  nel  medio periodo.  Tutto questo considerando,
comunque, che una quota di migrazione verso centri di eccellenza _ ad esempio gli ospedali oncologici del Nord _ resta
fisiologica.

Infine la direzione strategica ha attivato un tavolo di confronto con i sindacati su alcune criticità, l’ultima riunione si è svolta
a luglio e la prossima, dedicata esclusivamente alle liste di attesa, si svolgerà l’8 agosto.

 


